

Le Cantique Nouveau

Et ils chantent un cantique nouveau, disant : « Tu es digne de prendre le livre, et d'en ouvrir les sceaux, car tu as été immolé, et tu as acheté pour Dieu par ton sang, de toute tribu, et langue, et peuple, et nation » (Apocalypse 5:9)

Nous pouvons remercier Dieu pour les hymnes qui nous sont donnés, qui nous permettent de nous exprimer par l'unité de nos cœurs et de nos voix, louange et adoration. Les lignes des hymnes articulent nos pensées, font bouger nos émotions spirituelles et libèrent le parfum de l'adoration. Je me souviens avoir découvert l'hymne « L'amour t'a lié à l'autel » pour la première fois. Le verset d'ouverture décrit avec force, beauté et concision l'amour du Père et du Fils ainsi que le coût et le destin de notre salut.

*L'amour t'a lié à l'autel,
L'amour du Père et le tien,
Pour nous, ô victime sans pareille,
Afin que nous puissions briller avec toi
Tu as donné ta richesse,
Tu t'es donné librement,
Ta vie dans la grâce sans limite,
Afin que nous puissions vivre avec toi.*

De telles paroles ont émergé, par l'Esprit de Dieu, des cœurs et de l'esprit des frères et sœurs au cours des siècles comme des dons qui concentrent et harmonisent notre réponse à Dieu. C'est le ministère du Saint Esprit de glorifier le Christ : « Celui-là me glorifiera, car il prendra de ce qui est à moi et vous l'annoncera » (Jean 16:14). Lui, en tant qu'Esprit de Vérité, le fait à travers la Parole de Dieu, nous conduit dans « toute la vérité » (Jean 16:13). La puissance des hymnes réside dans leur expression de la vérité de Dieu. Nous sommes enseignés par le ministère public de la Parole de Dieu, en partageant sa vérité les uns avec les autres et en la lisant personnellement. Comme la Parole de Dieu habite en nous richement et que nous sommes enseignés et exhortés en toute sagesse, il y a une réponse de cantique en chantant de cœurs à Dieu dans un esprit de grâce, des psaumes, des hymnes et des cantiques spirituels (Colossiens 3:16).

Les psaumes de l'Ancien Testament expriment l'expérience personnelle et nationale avec Dieu ; ils stimulent la foi et l'obéissance et expriment la louange et l'adoration. Cet héritage se poursuit dans les thèmes des psaumes chrétiens. Les hymnes se concentrent sur la louange à Dieu. Les cantiques spirituels soulignent leur caractère et la direction du Saint Esprit.

Nous avons un cantique nouveau centré sur le Christ dans nos cœurs. Il est chanté depuis des siècles mais n'a jamais vieilli. Lorsque nous nous souvenons du Seigneur et que nous chantons pour Lui, la fraîcheur de Son amour remplit nos cœurs :

*Nous te louons, Seigneur très saint,
Toi le Premier-né d'entre les morts ;
Maintenant triomphant de toutes les puissances,
Seigneur et Chef de toutes choses ;
Mais toujours et à jamais
Le souvenir de Ta douleur
Élèvera nos cantiques d'adoration,
Car Tu as été immolé pour nous.*

Gordon D Kell